



ASUNTO: URGENTE- Posibilidad de SUSPENDER PARTIDOS de los equipos de MUNICIPIOS en ALERTA ROJA, bien sea como equipo local o visitante.

DESTINO: Clubes con Equipos en Competición Provincial, jueces, técnicos y deportistas * Temporada 2.020-21

Ante las nuevas medidas decretadas por el Gobierno Vasco, para garantizar la seguridad de la población y frenar la expansión del virus, hasta un total de veinte municipios guipuzcoanos, se van a ver afectados por la recomendación de restringir por completo la movilidad geográfica de su ciudadanía:

Andoain, Astigarraga, Azkoitia, Azpeitia, Beasain, Deba, Eibar, Elgoibar, Hernani, Lazkao, Legazpi, Lezo, Oñati, Ordizia, Pasaia, Tolosa, Urnieta, Urretxu, Zumaia y Zumarraga.

La nueva normativa matiza igualmente que no se suspenden las competiciones deportivas oficiales en curso.

Por tanto, los partidos de baloncesto de los clubes de los municipios afectados pueden continuar disputándose siempre y cuando se respete el protocolo anti Covid-19, que resulta de obligado cumplimiento.

No obstante, esta Federación Guipuzcoana de Baloncesto, se hace eco de la situación actual y de las recomendaciones de no salir, ni entrar, en los citados municipios, salvo por causas de fuerza mayor. Por ello **les informamos, que se aceptará la petición de aplazamiento, por escrito, de cualquier encuentro que afecte a equipos de las poblaciones citadas, bien a instancia propia o de sus rivales**, mientras dure esta excepcional situación.

Lo que ponemos en conocimiento de todos los Clubes de Baloncesto de Gipuzkoa.

Donostia-San Sebastián a 23 de octubre de 2.020